

*Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Gilly, im September 2018

## HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

### **Andreas Ganz-Buff**

erfahren durften.

Wir bedanken uns beim Pflorgeteam des Wohnzentrums Fuhr, wo er in seinen letzten sechs Lebensjahren liebevoll umsorgt wurde.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Ernst Hörler für seine mitfühlenden Worte und an den Organisten für die Appenzeller Musik bei der Abschiedsfeier.

Wir danken für die tröstenden Worte, die vielen Briefe und die Spenden für die Krebsforschung und die Alzheimervereinigung.

Vielen Dank allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen haben.

*Die Trauerfamilien*